
　　　　　　　令和５年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２７日） 

                                                                             　　　２－１

 　　　  県 　 民 　 連 　 合　 　 　　　　　２２番            　　渡　　部　　優　　生

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　地域経済の活性化について 知 事 商 工 総 務 課 

   

  　　知事は、地域経済の活性化に向けて県内企業への支援にど

   　のように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

二　防災について   

   

　１　県は、地域住民による地区防災計画の策定をどのように 危機管理部長 危 機 管 理 課 

   　　支援しているのか尋ねたい。　

   

　２　県は、自主防災組織の活性化にどのように取り組んでい 〃 災 害 対 策 課 

   　　るのか尋ねたい。

   

　３　県教育委員会は、公立小中学校における防災教育にどの 教 育 長 教 育 庁 

　　ように取り組んでいくのか尋ねたい。  　　 

   

三　木造住宅の耐震化について 土 木 部 長 建 築 指 導 課 

   

  　　県は、木造住宅の耐震化の促進にどのように取り組んでい

　くのか尋ねたい。   

   

   四　震災・原発事故からの復興について

   

　１　防衛費増額に伴う復興特別所得税の取扱いについて、国 企画調整部長 企 画 調 整 課 

　　は丁寧に情報を発信すべきと思うが、県の考えを尋ねた   

　　い。   

   

　２　特定帰還居住区域の復興・再生に向け、市町村の取組を 避難地域復興局 避難地域復興課 

   　　支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

   

 　３　県は、福島国際研究教育機構、いわゆるＦ－ＲＥＩによ 企画調整部長 福島イノベーシ

  　　る県内の産学連携体制の構築にどのように関わっていくの ョン・コースト

　　か尋ねたい。 構想推進課



 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　４　県は、復興公営住宅のコミュニティ形成をどのように支 避難地域復興局 生 活 拠 点 課 

   　　援しているのか尋ねたい。 長

   

五　人口減少・少子化対策について   

   

　１　県は、県内外に進学、就職した若者への県内企業情報の 商工労働部長 企 業 立 地 課 

   　　効果的な発信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　２　県は、少子化対策にどのように取り組んでいくのか尋ね こども未来局長 こども・青少年

　　たい。  政策課 

   

   六　産業振興について

   

　１　県は、県内製造業の人材確保にどのように取り組んでい 商工労働部長 産業人材育成課 

   　　くのか尋ねたい。

   

　２　県教育委員会は、地域産業を支える人材の育成にどのよ 教 育 長 教 育 庁 

   　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   七　農業振興について

   

　１　県は、県産農産物の輸出拡大にどのように取り組んでい 観光交流局長 県産品振興戦略

　　くのか尋ねたい。  課 

   

　２　県は、新規就農者の定着に向けてどのように支援してい 農林水産部長 農業担い手課 

   　　くのか尋ねたい。

   

　３　県は、担い手の確保に向け、農業経営の法人化をどのよ 〃 　　　〃 

   　　うに支援していくのか尋ねたい。

   

　４　県は、農業経営基盤強化促進法に基づく地域計画の策定 〃 　　　〃 

 　　をどのように支援していくのか尋ねたい。

 

 



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２－３ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

八　会津地域の地方創生について   

   

　１　県は、会津地域における新規高卒者の県内就職促進にど 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

   　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　２　県は、県立南会津病院における妊婦健診の充実にどのよ 病 院 局 長 病 院 経 営 課 

   　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　３　県は、会津大学の教育・研究活動をどのように支援して 総 務 部 長 私学・法人課 

   　　いくのか尋ねたい。

   

　４　県は、磐梯東都バスが運行するバス路線の廃止に伴う移 生活環境部長 生 活 交 通 課 

   　　動手段の確保にどのように対応していくのか尋ねたい。

   

　５　県は、只見線の利活用促進にどのように取り組んでいく 〃 　　　〃 

 　　のか尋ねたい。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


